



Füreinander Sommersammlung

7. bis 28. Juni 2025
www.wirsammeln.de



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Menschen zu unterstützen, die in Not sind, ist seit Jahren das Anliegen von Caritas und Diakonie in Nordrhein-Westfalen. Auch wir in unserer Gemeinde möchten das Anliegen unterstützen und Hilfe dort in unserer Nachbarschaft leisten, wo sie dringend gebraucht wird. Dazu benötigen wir Ihre Hilfe.

„Füreinander“ lautet das Motto der Sommersammlung von Caritas und Diakonie in Nordrhein-Westfalen vom 7. bis 28. Juni 2025. „Füreinander“ zeigt sich vor Ort in tätiger Nächstenliebe. Denjenigen, die Unterstützung brauchen, wird von denjenigen geholfen, die etwas abgeben können. Das zeigt sich in vielen Aufgaben und Angeboten in Kirchengemeinden, in denen der Gedanke von Caritas und Diakonie wachgehalten wird. Dort engagieren sich viele Freiwillige und Ehrenamtliche von Caritas und Diakonie. Das hat eine besondere Qualität. Denn diese Männer und Frauen kennen ihr Quartier, sie sehen Notlagen und helfen vor Ort. Da gibt es die warmen Mahlzeiten, die an Familien und Einzelpersonen mit Unterstützungsbedarf ausgegeben werden. In Kleiderkammern finden Menschen gut erhaltene Kleidung für jede Jahreszeit. Gegen die Vereinsamung von Menschen engagieren sich vielerorts Besuchsdienste. Und in akuten finanziellen Notlagen werden Betroffene schnell und unbürokratisch mit kleinen Geldbeträgen unterstützt.

Bitte unterstützen Sie unsere Arbeit durch eine Spende.

Vielen Dank für Ihre Hilfe.



Füreinander

Vor allem in Familien und in Freundeskreisen hat sich ein Begriff für gegenseitige Hilfe und Rücksichtnahme herausgebildet, der von einem wohlwollenden Verhältnis zueinander ausgeht: „Füreinander“. Dieser Begriff hat etwas „Kümmerndes“, ohne zu bevormunden. Er steht auch für das Anliegen von Caritas und Diakonie. Ausgehend vom christlichen Menschenbild, das geprägt ist vom Blick für den Nächsten, engagieren sich in den Einrichtungen und Diensten von Caritas und Diakonie viele Menschen, um Notlagen zu lindern und da zu sein für Menschen, die Unterstützung benötigen. Doch nicht alle haben in ihrem Alltag die Hilfe, die sie eigentlich bräuchten. Das betrifft vor allem diejenigen, die von Armut betroffen sind und am Existenzminimum leben. Ihre Not zu sehen und zu lindern, ist eine der wichtigsten Aufgaben der Sommer-sammlung von Caritas und Diakonie. Sie macht es möglich, schnell und unbürokratisch dort zu unterstützen, wo staatliche Hilfen an Grenzen stoßen.

Helfen Sie mit, dieses „Füreinander“ möglich zu machen.

Herzlichen Dank für Ihre Spende.



Bild von Annette Meyer auf Pixabay

Liebe Gemeinde,

in unserer Kirchengemeinde ist die Sommersammlung der Caritas vor Ort in Beelen seit vielen Jahren Tradition. Deshalb wenden wir uns heute wieder mit diesem Flyer an Sie und der Bitte, uns auch weiterhin zu helfen.

Gern können Sie Ihre Gabe auf unser Konto bei der Volksbank überweisen:

Kath. Pfarrgemeinde St. Johannes Baptist

IBAN: DE08 4036 1906 6826 0036 00

oder auch Ihre Spende direkt im Pfarrbüro abgeben.

Jeder Euro zählt. Das gesammelte Geld bleibt hier in unserer Gemeinde und wird nicht an den Caritasverband abgeführt. Mit dem Geld können wir dann unbürokratisch und direkt Einzelne und Familien, die dringend Hilfe gebrauchen, unterstützen. Auf Wunsch erhalten Sie im Pfarrbüro eine Spendenbescheinigung.

Wir bedanken uns schon jetzt sehr herzlich für Ihr Wohlwollen und Ihre großzügige Hilfe.

Mit herzlichen Grüßen



Andreas Rösner
Pfarrer



Pater Johnykutty Zacharias
Pastor